
Beschluss: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit eine Realisierung von Breitbandanbindungen 

von Schulen in der Trägerschaft der Stadt Koblenz über 1GBit-Netz möglich ist.  

 


